ラスリだけ

令和4年6月13日 4 号 **粤橋市立小沢小学校**



◆◆6月3日(金)◆◆◆



大きなお芋ができるかな?

~浜っ子班でサツマイモのつるさし

さわやかな気持ちのよい天気となったこの日、全校児童が 楽しみにしていたサツマイモの植え付けを行いました。

今年も農業委員さんに、間隔を十分に空けて畝を作ってい ただきました。班長が置いていった苗を、みんなで葉の向き に気をつけて植えます。直後にたっぷり水を与え、次の日か らは朝と夕方、畑に水をまくために農業委員さんが来てくだ さっています。本当にありがとうございます。お世話になる ことばかりで頭が下がりますが、これから草取りや観察をし て,収穫までできるだけ自分たちも世話をしていきたいと思 います。





稲はどんなふうに育っていくのかな

~5年生による田植え~



5年生による田植えも行いました。 泥の中に足を入れて、興味津々の子どもたち。 足が重く、歩を進めるのが難しい中、苗を手に して慎重に植えていきます。少しずつ田んぼは 緑色の苗でうまっていきました。苗の成長を観 察しながら、米についてしっかり学んでいきた

いと思います。

農業委員さんと一緒に

機械を使った田植えを見学 やっぱり田植え機は速い!

